

Dr. Jürgen Schebera

Berlin

Lieder eines jüdischen Gesellen

Ein zweiter Abend um Georg Kreisler

Vortrag mit authentischen Tondokumenten

Der jüdische Wiener Bühnenautor, Komponist und Sänger Georg Kreisler (1922–2011) gehört mit seinen Liedern und Texten zu den Ausnahmekünstlern seines Faches. Nachdem der Berliner Musikhistoriker Dr. Jürgen Schebera im vergangenen Jahr Kreislers schwarzhumorige „böse“ Lieder vorgestellt hat, stehen diesmal „nichtarische“ Arien“ im Mittelpunkt, wie dieser die zahlreichen jüdischen Chansons aus seiner Feder oft bezeichnet hat.

Ariowitsch-Haus

Hinrichsenstraße 14

Donnerstag, den 17.01.2019, 19.00 Uhr